

Pour l'INDE:

Le docteur R. P. PARANJPYE, Membre du Conseil de l'Inde.

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DU CHILI:

M. ENRIQUE GAJARDO, Membre de la Délégation permanente auprès de la Société des Nations.

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DE COSTA-RICA:

Le docteur VIRIATO FIGUEREDO LORA, Consul à Genève.

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DE CUBA:

M. GUILLERMO DE BLANCK, Envoyé extraordinaire et Ministre plénipotentiaire, Délégué permanent auprès de la Société des Nations;

Le docteur BENJAMIN PRIMELLES.

SA MAJESTÉ LE ROI DE DANEMARK ET D'ISLANDE:

M. GUSTAV RASMUSSEN, Chargé d'affaires à Berne.

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DE POLOGNE (pour la Ville libre de Dantzig):

M. FRANÇOIS SOKAL, Ministre plénipotentiaire, Délégué permanent auprès de la Société des Nations.

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DOMINICAINE:

M. CHARLES ACKERMANN, Consul général à Genève.

SA MAJESTÉ LE ROI D'EGYPTE:

T. W. RUSSEL pacha, Commandant de la police du Caire et Directeur du Bureau central des informations relatives aux narcotiques.

LE PRÉSIDENT DU GOUVERNEMENT PROVISOIRE DE LA RÉPUBLIQUE ESPAGNOLE:

M. JULIO CASARES, Chef de section au Ministère des Affaires étrangères.

SA MAJESTÉ L'EMPEREUR ROI DES ROIS D'ÉTHIOPIE:

Le comte LAGARDE, duc d'ENTOTTO, Ministre plénipotentiaire, Représentant auprès de la Société des Nations.

For India:

Dr. R. P. PARANJPYE, Member of the Council of India.

THE PRESIDENT OF THE REPUBLIC OF CHILE:

M. ENRIQUE GAJARDO, Member of the Permanent Delegation accredited to the League of Nations.

THE PRESIDENT OF THE REPUBLIC OF COSTA RICA:

Dr. VIRIATO FIGUEREDO LORA, Consul at Geneva.

THE PRESIDENT OF THE REPUBLIC OF CUBA:

M. GUILLERMO DE BLANCK, Envoy Extraordinary and Minister Plenipotentiary, Permanent Delegate accredited to the League of Nations.

Dr. BENJAMIN PRIMELLES.

HIS MAJESTY THE KING OF DENMARK AND ICELAND:

M. GUSTAV RASMUSSEN, Chargé d'affaires at Berne.

THE PRESIDENT OF THE POLISH REPUBLIC (for the Free City of Danzig):

M. FRANÇOIS SOKAL, Minister Plenipotentiary, Permanent Delegate accredited to the League of Nations.

THE PRESIDENT OF THE DOMINICAN REPUBLIC:

M. CHARLES ACKERMANN, Consul-General at Geneva.

HIS MAJESTY THE KING OF EGYPT:

T. W. RUSSELL Pasha, Chief of Police of Cairo and Director of the Central Bureau for Information with regard to Narcotics.

THE PRESIDENT OF THE PROVISIONAL GOVERNMENT OF THE SPANISH REPUBLIC:

M. JULIO CASARES, Head of Section at the Ministry for Foreign Affairs.

HIS MAJESTY THE EMPEROR AND KING OF THE KINGS OF ABYSSINIA:

Count LAGARDE, Duke of ENTOTTO, Minister Plenipotentiary, Representative accredited to the League of Nations.